

## Colaboración

# CBT Patagonia unirá la industria con el desarrollo biotecnológico

Muy cerca de los hermosos parajes del Lago Llanquihue, el ecosistema biotech de la zona vivió un gran hito con el lanzamiento del CBT Patagonia, el primer clúster regional de su tipo y que tendrá como principal objetivo promover la colaboración entre empresas del sector productivo, startups y universidades de La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos, Aysén y Magallanes para solucionar los desafíos de la industria con biotecnología.

Sofofa HUB, CBT y la ANID eligieron a Los Lagos para establecer el primer clúster regional del CBT por el potencial que presenta el sector productivo y el bulliciente ecosistema de desarrollo biotecnológico existente en la zona. Esta región, especialmente impulsada por los sectores

acuícola, agrícola y ganadero, se ha caracterizado por su capacidad innovadora. No es casualidad que Los Lagos sea una de las regiones que más uso ha hecho del beneficio tributario a la inversión en I+D.

En el lanzamiento del CBT Patagonia, que se realizó en la empresa Keepex en Puerto Varas la tarde de este miércoles, estuvo presente la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro. "Primero que todo, estoy anonadada, no solo por el paisaje natural, sino también por el talento que tenemos en este kick off del CBT Patagonia: una mezcla bien particular, del mundo de la industria, de la innovación, de la academia, muchos startups de base científico-tecnoló



Fotografía: Sofofa HUB

lógica que están marcando la tendencia del futuro de las industrias", expresó.

"La biotecnología está mucho más cerca de nosotros de lo que pensamos; está en el desarrollo de la agroindustria y de la acuicultura y de la industria forestal, por ejemplo", dijo Navarro.

*Tuvo su lanzamiento en Puerto Varas con la participación de la presidenta de Sofofa.*